



► **GEBYAR UMKM**

## Sun Mor San Bangkitkan Ekonomi Warga Wirobrajan

WIROBRAJAN—Pemerintah Kelurahan Wirobrajan, Kemantren Wirobrajan, Kota Jogja berupaya membangkitkan kegiatan ekonomi lokal dengan menyelenggarakan Gebyar Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) *Sunday Morning Mancasan* (Sun Mor San). Upaya ini diharapkan mampu menumbuhkan kembangkan UMKM di wilayah setempat.

Sun Mor San rencananya akan digelar setiap hari Minggu. Di dalamnya masyarakat bisa menikmati suguhan berbagai

macam kuliner lokal dan kekinian serta sejumlah produk UMKM lain berupa tas, koleksi baju, dan rak tanaman hias.

Ketua panitia pelaksana Gebyar UMKM Ikhwan Zulfetri mengatakan kegiatan ini juga sebagai media promosi UMKM di wilayah Wirobrajan yang saat ini tercatat ada sebanyak 249 UMKM namun kesempatan ini baru diikuti 40 UMKM sebagai awal upaya peningkatan ekonomi wilayah. Kegiatan ini juga diharapkan

dapat menciptakan lahan kerja baru yang dimiliki oleh 12 RW dan 58 RT. "Semoga kegiatan ini dapat lebih hidup dan membangkitkan semangat mereka dalam mengais rezeki di pagi hari. Diharapkan ini bisa berjalan terus dengan dibantu pihak-pihak terkait untuk bisa mendukung kegiatan ini dalam memajukan ekonomi di wilayah," ujarnya, Kamis (18/8).

Lurah Kelurahan Wirobrajan, Suwardani berharap kegiatan ini bisa diterima oleh semua warga dan ke depan setiap RW ikut berpartisipasi dengan mengikutsertakan minimal satu

UMKM untuk mewakili Gebyar UMKM. "Acuan tumbuhnya produk-produk baru agar dapat bersaing, sehingga nantinya bisa mendatangkan investor untuk mengembangkan potensi yang mereka kelola," katanya.

Mantri Pamong Praja Wirobrajan Sarwanto mengungkapkan upaya ini awal yang baik bagi masyarakat Wirobrajan. "Mudah-mudahan dengan gelar potensi UMKM ini bisa menumbuh kembangkan ekonomi masyarakat. Semoga setiap hari Minggu semakin ramai dan dipenuhi pelaku UMKM yang baru di wilayah Wirobrajan," jelasnya. (Yosef Leon/\*)



**Suasana Gebyar** UMKM Sunday Morning Mancasan (Sun Mor San) yang diselenggarakan Kelurahan Wirobrajan untuk mengangkat potensi produk UMKM.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005